

技術力向上！に向けて

●製造課の全面見直し

11月1日、生産部製造課の組織変更を行い、新たなメンバーを加え5名の新・生産部製造課を立ち上げました。また、光学メーカー出身の方に、弊社生産活動の改善・革新の御指導を頂く事となりました。



先日(11/12)第1回ミーティングが行われ、「改善目標の設定」「改善計画基本日程の設定」等を行い、これから1年間、毎週1回ずつミーティングをしていきます。

更に来年2月1日からは、現場指導員の方に1年間毎日現場指導を頂く予定です。

これからの活動内容をHPやこのニュースを通じてお知らせしていきたいと思いますが、弊社が常に目標とする短納期・高品質、そしてさらなる技術力向上を目指していきます。

是非、栃木事業所の現在の様子、

そして1年後の様子、そのビフォーアフターを見て頂ければと思います。

展示会出展しました

2014年11月5日(水)~7日(金)まで筑波大学東京キャンパス文京校舎にて開催されたOPJEXPO 付設展示会に出展しました。



展示の様子

この展示会は大学関係者の方のみが参加できるものでしたので来場者数こそ少なかったのですが、その分ブースにお立ち寄りいただいた方々とじっくりお話をさせていただくことができ、弊社としても今後の課題や展望について考えさせていただく機会になりました。

お立ち寄りいただいた方々、ありがとうございました。

栃木喜連川便り

●消防訓練を行いました

11月5日(木)栃木事業所にて、1階からの火災を想定した消防訓練をしました。

火災発生時の初期消火、避難誘導、消防署への通報、消防隊の誘導、人員点呼、鎮火までの総合訓練をしました。

喜連川消防署の消防士の方から消火器の使用方法の実演や指導を受け、講評を頂きました。

